



GOBIERNO DEL ESTADO
DE OAXACA



UR: 548 UNIVERSIDAD DEL MAR

RESULTADOS GENERALES

La Universidad del Mar actualmente cuenta con Doscientos cincuenta y cinco Profesores Investigadores de Tiempo Completo, Ochenta y cuatro con grado de Doctorado, Ciento veintinueve con grado de Maestría y Cuarenta y dos con Licenciatura; Cuarenta y seis de ellos pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores, de los cuales Veinte son candidatos, Veinticuatro cuenta con el reconocimiento nivel Uno y Dos con el nivel Dos, así mismo se informa que tres programas de estudio de Licenciatura cuentan con nivel Uno del Comité Interinstitucional para la Educación Superior (CIEES) como programas educativos de calidad los cuales son Biología Marina, Ingeniería Ambiental y Administración Turística.

Respecto a los programas educativos de posgrado (PEP) están reconocidos por su buena calidad en el Programa Nacional de Posgrado de Calidad, la Maestría en Ciencias: Ecología Marina, Maestría en Ciencias Ambientales, y Maestría en Producción y Sanidad Animal.

En función a los resultados obtenidos de la comunidad estudiantil se puede destacar que la Licenciatura en Administración Turística, Licenciatura en Ciencias de la Comunicación, Licenciatura en Informática y Licenciatura en Biología aparecen como estándar Uno y la licenciatura en Enfermería con nivel Uno Plus del IDAP de CENEVAL.

En el cuarto trimestre del presente ejercicio se informa que el programa de investigación científica y tecnológica impulso el desarrollo tecnológico, científico y la innovación hacia el aprovechamiento productivo de las potencialidades de las distintas regiones del Estado, mediante proyectos de investigación con la finalidad de que las personas y entidades fortalezcan sus capacidades y habilidades, refleja un avance del 100 %; Con la finalidad de ampliar, diversificar y mejorar la infraestructura física en esta casa de estudio se realizaron dos proyectos de construcción mismas reflejan un avance del 100%; En relación a la formación



GOBIERNO DEL ESTADO
DE OAXACA



integral a nivel superior y posgrado tiene como finalidad promover principalmente la calidad en los componentes del proceso educativo así como originar una educación integral en las y los estudiantes de educación superior por lo que se expresa un avance del 100% y en cuanto a la vinculación con los sectores productivos, social y gubernamental tiene como finalidad que las personas y entidades fortalezcan sus capacidades y habilidades para el desarrollo comunitario, de las regiones y del Estado mismas que muestran un avance del 97.70 %.